

Vorschau Saison 2010/2011 Teil 1

Am 19.09.10 ist es soweit. Der Schachclub Erdmannhausen startet in die neue Saison. In den nächsten Wochen werden wir an dieser Stelle unsere Mannschaften vorstellen und einen Ausblick auf die kommende Saison wagen. Den Anfang machen wir mit der C-Klasse. In der C-Klasse wird der SCE mit zwei Mannschaften antreten. Beide Mannschaften sind vor allem durch Jugendspieler geprägt, treten aber mit völlig unterschiedlichen Ambitionen an. Die fünfte Mannschaft soll einfach nur Erfahrung sammeln. Mit Marc Scherer ist der mit Abstand erfahrene Spieler an Brett 1 aufgestellt. An Brett 2 wird Elmar Lang spielen gefolgt von Christian Andreß, der schon in der letzten Saison einige Erfolge ein in der C-Klasse und in der Kreisjugendliga einfahren konnte. An den Brettern 4-6 folgen Marius Eisenmann, Maximilian Bauer und Marion Bauer. Mit Michelle Puciarelli wurde am 7. Brett der einzige Neuling nominiert. Kilian Lang wird am 8. Brett spielen und versuchen seine Erfahrungen aus der Vorsaison in Punkte umzusetzen.

In der vierten Mannschaft stehen fünf Spieler die in der letzten Saison am Aufstieg der dritten Mannschaft in die B-Klasse beteiligt. Angeführt wird die Mannschaft am ersten Brett von Harry Rehm angeführt, der in der Vorsaison lediglich einen halben Punkt abgeben musste. An Brett 2 spielt Alexander Jenner, vor Mannschaftsführer Sven Rinker und Raimund Rolfs, der in der letzten Saison alle seine Spiele gewinnen konnte. Ebenfalls ohne Punktverlust konnte Christian Stegmaier die letzte Saison beenden und wird in diesem Jahr an Brett 6 versuchen dieses Kunststück zu wiederholen. Mario Gutscher, Jan Freiberger und Christian Schürer hatten als Ersatzspieler ebenfalls die volle Punktzahl erreicht und werden die Bretter 6-8 bekleiden. Als Joker hat man mit Andreas Völz und Fabian Fox zwei sehr starke Ersatzspieler, die aus Zeitgründen nicht fest spielen können, aber der vierten Mannschaft im Bedarfsfall sicher weiterhelfen können, da sie beide schon in der Bezirks- und Kreisliga gespielt haben. Die vierte Mannschaft ist zwar nicht der Topfavorit, gehört aber auf jeden Fall zu den stärkeren Mannschaften und bei optimalem Verlauf ist das Erreichen eines der beiden Aufstiegsplätze durchaus möglich. Am 19.09.10 treffen zum ersten Saisonspiel die beiden Erdmannhäuser Mannschaften aufeinander.